

Coyoacán a 30 de octubre 2022
Boletín: COY/DCS/099

LISTO COYOACÁN PARA RECIBIR A VISITANTES EN PANTEONES

- *Se realizaron trabajos de limpieza, poda, deshierbe e iluminación para seguridad de los asistentes*
- *Se contará también con elementos de Protección Civil, Seguridad Ciudadana y Vía Pública dentro de los cementerios para apoyo*
- *Se espera una gran afluencia en los cementerios de pueblos y barrios, luego de que permanecieran prácticamente cerrados dos años debido a la pandemia, aseguró Gutiérrez Aguilar*

La alcaldía Coyoacán está lista para recibir a los miles de visitantes en sus cinco panteones de pueblos y barrios con motivo de la conmemoración de Día de Muertos. Su titular Giovani Gutiérrez Aguilar indicó que se llevaron a cabo una serie de trabajos de limpieza, poda y deshierbe para que los coyoacanenses puedan visitar y recordar a sus seres queridos en un entorno seguro y limpio.

Cabe recordar que en la demarcación existen cinco panteones que son administrados y se encuentran bajo el resguardo de las comunidades de pueblos y barrios y son ellos quienes solicitan el apoyo auxiliar por parte de la alcaldía para su mantenimiento.

El alcalde señaló que los cementerios de los pueblos de La Candelaria, Los Reyes, Santa Úrsula Coapa, San Pablo Tepetlapa y el de San Francisco Culhuacán lucen limpios e iluminados. “Para nosotros es muy importante que las y los vecinos que asisten a los panteones se sientan seguros y puedan colocar sus ofrendas, dejar sus flores y veladoras para sus seres queridos y pasar un rato agradable y en un entorno ordenado y de respeto en estos lugares”, agregó.

Gutiérrez Aguilar aseguró que se espera una gran afluencia en los panteones luego de que permanecieran cerrados dos años debido a la pandemia, por lo que también se contará con el apoyo de elementos de Protección Civil, Seguridad Ciudadana y Vía Pública de la alcaldía los días 1 y 2 de noviembre, para resguardar a las familias que asistan. Además, dijo, contarán con servicio de agua, camión y recolección de basura.

“Si bien la administración y cuidado de los panteones comunitarios es facultad y responsabilidad de los pueblos y barrios originarios de la demarcación -debido a que se rigen por sus usos y costumbres de cada uno., nosotros como autoridad les brindamos el acompañamiento y atendemos sus solicitudes de apoyo que nos hacen llegar”, sostuvo.

De los trabajos que se llevaron a cabo en estos panteones, destaca el de Los Reyes, en donde se realizó una jornada de barrido en dos mil 500 metros cuadrados, el deshierbe de 400 metros cuadrados, podas, levantamiento de copa de 30 árboles,

recolección de poda y hojarasca de 1 metro cúbico y la recolección de producto de poda del arbolado de 3 metros cúbicos.

Además, se realizaron tareas de barrido, retiro de cascajo, eliminación de fauna nociva y se trabajó en coordinación con los integrantes de la comunidad como cada año. También se revisaron accesos, cercas, bardas perimetrales y se brindó el apoyo con maquinaria como palas mecánicas y camiones de volteo para el retiro de material como maleza, árboles secos y follaje acumulado de las últimas semanas.

oooOOOooo